

## 083/Bdj Hadiri Acara Lepas Sambut Pejabat Pangdam V/Brw

Achmad Sarjono - [JATIM.URBANESIA.ID](http://JATIM.URBANESIA.ID)

Dec 30, 2022 - 15:21



SURABAYA - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor A.A, bersama Ketua Persit Kartika Candra Kirana Koorcabrem 083 menghadiri acara lepas sambut Pangdam V/Brawijaya dari Mayjen TNI Nurcahyanto, M.Sc. kepada Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. bertempat di Gedung Balai Prajurit Kodam V/Brwijaya, Jum'at (30/12/2022).



Dalam sambutannya acara tersebut, mantan Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurcahyanto, M.Sc. yang akan memasuki masa pensiun menyampaikan, "Saya mengucapkan terima kasih banyak kepada seluruh prajurit Kodam V/Brw yang sudah mendukung dalam pelaksanaan tugas selama saya menjabat. Mayjen TNI Nurcahyanto, M.Sc. juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada Forkopimda Jatim yang telah berkerja sama dengan baik, sehingga terjalin sinergitas yang baik untuk menciptakan suasana di Jatim yang kondusif, "terang Mayjen TNI Nurcahyanto, M.Sc."

Dalam acara yang sama Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A., memperkenalkan sebagai pejabat Baru, menyampaikan bahwa saya adalah putra Asli Kab. Bangkalan yang mana saat pergi kesekolah harus numpang angkot ataupun truck, setelah lulus SMA mendaftarkan diri Akmil dan mendapatkan penempatan pertama kali untuk dinas di satuan Kopasus", ujarnya.



Lebih lanjut, Pangdam V/Brw menyampaikan penugasannya lebih banyak di daerah pedalaman dan baru kali ini saya mendapatkan tugas di Kota Besar. Pangdam yakin dengan sinergitas Forkopimda Jatim yang sudah terjalin saat ini dapat melaksanakan tugas dengan baik, Bapak Kasad sangat memuji sinergitas di Jatim yang sangat baik", jelasnya.

Sekali lagi terima kasih serta mohon ijin bergabung di Forkopimda Jatim serta akan melanjutkan program- program yang dikerjakan oleh Mayjen TNI Nurcahyanto, M.Sc, terangnya.

Dalam kesempatan tersebut, Hj. Khofifah Indar Parawansa (Gubernur Jatim), mengucapkan Selamat datang kepada Mayjen TNI Farid Makruf, M.A (Pejabat baru Pangdam V/Brw) di Jatim saya yakin dengan kepemimpinan beliau nantinya Forkopimda dan Prov. Jatim lebih baik sehingga mari kita bersama-sama membangun Jatim yang tenang, aman dan lebih baik lagi," ucapnya.



Lebih lanjut, Ucapan terimakasih juga saya dan masyarakat Jatim kepada Mayjen TNI Nurcahyanto, M.Sc., atas seluruh dedikasi dan pengabdian selama menjabat di Jatim semoga dapat menjadi ladang ibadah dan pengalaman buat beliau, ujanya.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Dra. Hj. Khofifah Indar Parawansa (Gubernur Jatim), Irjen Pol Toni Harmanto (Kapolda Jatim), Bapak Kusnadi, S.H (Ketua DPRD Prov. Jatim), Dr. Mia Amiati (Kajati Prov. Jatim), Dr. Emil Dardak (Wagub Jatim), Brigjen TNI Piek Budyakto, S.H., M.H (Kasdam V/Brawijaya), Para Pejabat Kodam V/Brw, Para Danrem Jajaran Kodam V/Brw, Para pejabat Dandim Jajaran Kodam V/Brw, Para Kabalaktam jajaran V/Brw, Para Dansat jajaran Kodam V/Brw dan Para Bupati dan Walikota Jatim. (Penrem 083/Bdj)